

Kultur genießen und nebenbei Gutes tun

Zwei Benefizveranstaltungen zugunsten sozialer und nachhaltiger Karlsruher Projekte finden im Konzerthaus statt

Karlsruhe, 04.05.2022. Das Karlsruher Konzerthaus steht im Mai ganz im Zeichen sozialer und nachhaltiger Projekte. Gleich zwei Veranstaltungen laden zu einem unvergesslichen Abend mit Musik und Comedy ein, an dem auch gleichzeitig Gutes getan werden kann. Am 7. Mai sorgt die 9. Lions Comedy Night für eine abwechslungsreiche und beeindruckende Comedy- und Musik-Show zugunsten der Ukraine-Direkthilfe. Das Benefizkonzert Fantastische Welt der Filmmusik am 17. Mai verzaubert die Besucherinnen und Besucher mit beliebten Filmmelodien und generiert Spenden für das Projekt „Keine Kalten Füße“ der Heimstiftung Karlsruhe.

„Die Kultur kehrt auf die Bühnen zurück. Wir freuen uns sehr, der Comedy- und Musikszene in unserem Konzerthaus wieder eine stimmungsvolle Location zu bieten und insbesondere auch soziale Projekte aus Karlsruhe und der Region eine Plattform zu ermöglichen“, sagt Holger Klanfer, Director Congress & Cultural Events bei der Messe Karlsruhe.

9. Lions Comedy Night am 7. Mai

Bereits zum neunten Mal unterhält das Show-Format, das von elf regionalen Lions Clubs und den Leos (den „Junior- Lions“) getragen wird, sein Publikum. In der über zweistündigen Show wird ein außergewöhnliches und abwechslungsreiches Programm mit regionalen und internationalen Kunstschaaffenden geboten, die die verschiedenen Genres der Comedy- und Musikszene zu einer fulminanten Show vereinen. Mit dabei sind Komiker Lars Redlich, die weltweit erfolgreichste Schweizer Comedyshow Starbugs, Kabarettistin Aliza Kos, die Karlsruher Band Bonafide und Clown Jöörg mit seiner zauberhaften Assistentin Tiffany Kim. Hauptorganisator Jörg Trippe freut sich: „Mit der 9. Lions Comedy-Night werden wir die 1 Million-Euro Spendensumme knacken.“

Der Erlös der Comedy-Night wird für nachhaltige und soziale Projekte der mitwirkenden Clubs eingesetzt. Alle ab dem 1. April neu generierten Einnahmen aus Kartenverkäufen, Spenden und Sponsorings, werden für die Ukraine-Direkthilfe eingesetzt. Da sich die Lions ausschließlich ehrenamtlich engagieren, kommen damit 100 % des Reinerlöses in den Hilfsprogrammen an.

Das Programm gibt es unter <https://www.lions-comedy-night.de/>. Karten gibt es noch an der Abendkasse.

Karlsruher Messe- und Kongress GmbH
Festplatz 9
76137 Karlsruhe
tel +49 721 3720-0
fax +49 721 3720-99-2116
info@messe-karlsruhe.de

Messe Karlsruhe
Messeallee 1
76287 Rheinstetten

Kongresszentrum
Festplatz 9
76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin
Britta Wirtz

Vorsitzende des Aufsichtsrats
Erste Bürgermeisterin
Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim
HRB 100147

Mitglied
AUMA | FKM | GCB | IDFA | EVVC

messe-karlsruhe.de

Benefizkonzert Fantastische Welt der Filmmusik am 27. Mai

Am Freitag, den 27. Mai 2022 entführt das Young Classic Sound Orchestra in die magische Welt der Filmmelodien. Neben den Soundtracks aus „Avengers“ stehen musikalische Highlights aus „Die Eiskönigin“, „X-Men“, „Robin Hood“ und „Ice Age“ auf dem Programm. Das rund 80-köpfige Sinfonieorchester setzt sich überwiegend aus begabten und jungen Instrumentalistinnen und Instrumentalisten, sowie aus professionellen Musikerinnen und Musikern der Region Karlsruhe, Heidelberg und Mannheim zusammen. Ziel des Young Classic Sound Orchestra ist es, vor allem das junge Publikum mit hochwertigen Musikevents der besonderen Art für sinfonische Chor- und Orchestermusik zu begeistern.

Alle Einnahmen aus dem Ticketverkauf fließen in das Spendenprojekt „Keine kalten Füße“. Das Sybelzentrum der Heimstiftung Karlsruhe in der Südstadt steht für gute Bildungschancen, Hilfe, Unterkunft und Schutz für Kinder und Jugendliche. Das über 100 Jahre alte Gebäude muss jedoch grundlegend generalsaniert werden. Ende 2017 hat die Heimstiftung Karlsruhe daher die Fundraising-Kampagne „Keine kalten Füße“ ins Leben gerufen. Das Ziel der Kampagne ist es zum einen, über Spenden, Sponsoring und Drittmittelakquise bis Ende 2023 drei Millionen Euro für die Sanierung zu generieren und zum anderen, das Bewusstsein bei den Karlsruherinnen und Karlsruhern für Chancengleichheit in der eigenen Stadt zu schärfen.

„Nach der coronabedingten Pause in 2021 freuen wir uns sehr, dass das Benefizkonzert wieder stattfinden kann und wir diese großartige Unterstützung erfahren,“ so Teresa Musacchio, Einrichtungsleiterin des Sybelzentrums der Heimstiftung Karlsruhe, die sich beim Orchester und bei den Kooperationspartnern, darunter die Messe Karlsruhe, bedankt.

Weitere Informationen zu dem Projekt gibt es unter <https://keine-kalten-fuesse.de/>.

Tickets gibt es ebenfalls online unter <https://keine-kalten-fuesse.de/aktionen/benefizkonzert-fantastische-welt-der-filmmusik-am-27-mai-2022>.